



MARCHA NO ES POR REFORMA ELECTORAL, SINO PARA ACABAR CON OLIGARQUÍA: AMLO

Dijo que se celebrará que ya no se permite la corrupción y ahora se apoya a los más pobres

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró que su marcha a realizarse este 27 de noviembre, no es a favor de la reforma electoral sino porque la oligarquías ya no gobiernan en México.

"Aprovecho para decir que la marcha del domingo no es para tratar el tema de la reforma electoral, eso ya está planteado, ya está en el Congreso, y estoy a punto de enviar la iniciativa de reforma legal, pero eso ya lo van



Pidió a la ciudadanía llevar gorras o sombreros por el sol. **Cuartoscuro**

a atender en el Poder Legislativo y, si se requiere, en el Poder Judicial, si hay alguna controversia constitucional o se declara inconstitucional en el caso de que se apruebe la ley, ya correspondería a la Suprema Corte de Justicia, pero eso ya, ya está. No, la marcha es para celebrar que ya no

domina en México la oligarquía", dijo.

En su conferencia mañanera mencionó que "es para celebrar que no se permite la corrupción, la marcha es para celebrar que ahora sí pagan impuestos los potentados que antes no pagaban; la marcha es para celebrar que tenemos finanzas públicas sanas; la marcha es para decir que el 85 por ciento de los hogares mexicanos recibe cuando menos una pequeña porción del presupuesto público; la marcha es para decir que nos sentimos muy dichosos de estar entre todos apoyando a los más pobres; la marcha es para decir que no queremos que en México haya racismo y que vamos ganando esa batalla.

Comentó que quien quiera asistir vaya vestido del color que sea, con zapatos, zapatillas o huaraches. ●